

PROTOKOLL

Der 5. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2020 vom 10.09.2020

1. Formalia

- Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Finnja von Düllen begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Jugendbeirats

o Mitglieder:

- Finnja von Düllen
- Frederike Bomm
- Marie Haßmann
- Kevin Meyer
- Katharina Ramm
- Riccarda Brockmeyer

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig

2. Aktuelles und Berichte

- Fachausschüsse
 - o Berichte vom SgS und PU- Ausschuss

3. Pumptrack

- Diskussion des Anwohnerbriefes von Vera Plantholt
- Der Jugendbeirat beschließt eine offizielle Stellungnahme zu der Situation an der Pumptrack-Anlage zu verfassen

4. Kino Bus

- Der Jugendbeirat beschließt, den Kino Bus im Rahmen des Herbstferienprogramms im Jugendzentrum Lengerich, am 11. Oktober erneut fahren zu lassen.
 - o Die Haltestelle an der katholischen Kirche soll dabei wegfallen, der Kino Bus soll daher lediglich in Hohne und am Lengericher Feuerwehrhaus halten.

5. Kommunalwahl-AG/ Kommunalomat

- Flyer zur Kommunalwahl wurden erstellt und bereits in der Innenstadt Lengerichs verteilt, Mitglieder des Jugendbeirats verteilen diese explizit an Jugendliche in den Schulen und in der Stadt an den letzten Tagen vor der Wahl

6. Überdachung des Generationenparks

- Besprechung des Treffens am Generationenpark mit Herrn Dowidat von der Offensive Lengerich, wo wir in der Lage waren unsere Ideen und Wünsche im Bezug auf den Generationenpark zu äußern
 - Offensive spricht sich deutlich für unsere Anregungen und Wünsche aus, da Renovierungsanlass sowieso bestehe
- (Nachtrag vom 12.08.20: Da von der Tischlerei Himmelfahrt keine weitere Rückmeldung kam, hat sich die Offensive nun an eine andere Tischlerei gewendet)

7. Beschattung Spielplatz LWL-Klinik

- Treffen mit dem Seniorenbeirat wurde auf den 11.September verschoben.
- Herr Dowidat äußerte sich sehr interessiert an dem Vorhaben und wurde auf Nachfrage vom Jugendbeirat sowohl als Anlieger als auch als Repräsentant der Offensive Lengerich herzlich zum Treffen eingeladen.

8. Graffiti-Aktion an der Gempthalle

- Der Jugendbeirat beschließt einstimmig sich nicht explizit an der Graffiti-Aktion des Jugendzentrums Lengerichs zu beteiligen.

9. Verschiedenes

- Kommunikation und Treffen mit anderen Jugendorganisationen in Lengerich
 - Genaue Planung wird bis zur Erstellung eines konkreten Konzeptes und einer konkreten Liste aller örtlichen Jugendvereine vorerst verschoben.
- Der Jugendbeirat zieht in Erwägung die Ergebnisse, der momentan durch die Fachhochschule Osnabrück durchgeführte Umfrage „City Management“ anzufordern

Nächste Sitzung: Dienstag, 29.09.2020 um 18:30 Uhr im Jugendzentrum

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)

(Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden)